
 

 

 

 

 
                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森ともおは、これまで令和５年２月定例会本会議質問はじ 

め、様々な場において、名古屋市に対し、白鳥公園や名古屋 

国際会議場の再整備や堀川の更なる活用についての必要性を 

訴えて参りました。結果、名古屋国際会議場は令和７年２月 

から、白鳥公園は令和７年夏ごろから、共に令和９年３月ま 

で再整備を予定しており、一帯が通行不能になるなど、地域 

の皆様には多大なご不便をおかけすることも予想されます。 

これまでも、再三に渡り「地域に対しての丁寧な説明や安全対策、工事期間における防災機

能の確保等」についても働きかけて参りましたが、何かご質問等がありましたら、森ともお

事務所（０５２-６８２－２２０５）までお早めにご連絡いただけると幸いです。 

 

 

 

 

熱田区選出 名古屋市議会議員 

   

 

2024年 冬号 

熱田の 

も り 
 

森 ともお 通信 

白鳥公園＆名古屋国際会議場の再整備について 

日頃より「元気もりもり 森ともお」に対

し、ご理解やご支援を賜り、心から感謝申し

上げます。 

名古屋市長選挙も終わり、12 月７日まで

11 月定例会が行われ、新名古屋市長のもと

での新たな船出の始まりです。令和７年２月

から２月定例会が始まり、令和７年度予算の

審議等が行われます。 

予算審議を迎えるにあたり、１月には名古

屋民主市議団として、新市長に対し再度の予

算要望を行います。現在、要望書作成に向け

ての準備を進めているところです。 

森ともおは、今後も、皆様方への感謝の気

持ちを胸に、熱田・名古屋のため、誠実に粘

り強く活動を積み重ねて参ります。何卒ご指

導賜りますようお願いいたします。 

 

 

■ 森 ともお プロフィール ■  （１９７１年３月２６日生 ５３歳・O型・牡羊座） 

1989年 愛知県立惟信高等学校卒業（演劇部） 
1989年～愛知教育大学（少林寺拳法部、日比野中学校にて教育実習、松田ボクシングジムに通う） 
1993年 同大学卒業 名古屋市立小学校勤務（東丘小→栄生小→滝ノ水小→西前田小） 
2008～2010年  連合愛知広報局長         2015年４月名古屋市会議員初当選（5732票） 
2009・2010年 愛知県教員組合執行副委員長     2023年４月名古屋市会議員３期目当選（7692票） 
2012・2013年 名古屋市教員組合執行副委員長 【202４年度所属等】 監査委員   土木交通委員会委員   
2014年 7月 市立西前田小（教頭）退職              安心・安全なまちづくり対策特別委員会委員 
                                  

 

 

 

堀川から見た会議場と白鳥公園 

今後の名古屋市議会日程（予定） 

〔１１月定例会〕〜１２月７日  

〔２月定例会〕２月 19日～３月 24日  

 

 

11月 9日  

白鳥公園花壇にて 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                  

 

地域の皆様とともに🌸 ～白鳥公園花壇の苗植え～ 

検 索 

と も

名古屋民主市会議員団市政報告（熱田区版）  2024年 冬号 森 ともお 

住所  名古屋市熱田区金山町１－17－5 

電話  ０５２－６８２－２２０５ 

※ 地域のお困りごとなど、お気軽にご相談を。 

※ 弁護士や税理士相談も承ります。〔相談無料〕 

  インスタグラムやフェイスブック、ホーム 

ページなども随時更新中！ぜひご覧ください。 

元気もりもり 森ともお事務所のご案内 

熱田区の花 

ハナショウブ 

 

 

 

11月９日、白鳥公園第二公園

愛護会はじめ、少年野球チーム

「大瀬子リバース」、地域ボランテ

ィア、白鳥庭園の皆様とともに、

花壇のスポンサーである岩間造園

（株）のご協力のもと、白鳥公園

の花壇の苗植えを実施しました。  

来春には、パンジーなどきれい

な花を咲かせてくれます。お近く

を通られる際には、ぜひご覧くだ

さい。※来夏ごろから白鳥公園全

体の再整備が予定されています。 

 

 

薬物乱用は「ダメ！ゼッタイ！」 ～熱田区内中学校にて～  

  

 

 

11 月 19 日は沢上中、

11 月 21 日は宮中にて、熱

田ライオンズクラブ「薬物

乱用防止教室」の講師を務

めさせていただきました。 

合言葉は、「薬物乱用は

『ダメ！ゼッタイ！』」。ど

んな理由があっても、興味

本位であっても、一度でも

薬物に手を出すことは、自

分の夢を、自ら破り捨てる

こと。そんなことは絶対や

めてほしい！そんな想いを

込め仲間と訴えました。
 

 

 

 

会長あいさつ 

夢を自ら破り捨ててはダメ！ 

見本に見入る 


